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Ao vigésimo sétimo dia do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quorum 

regimental, com a proteção de Deus o Presidente, Senhor Luis Carlos de Brito, declarou aberta à 

sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão presentes. 

Tribuna livre: Eduardo Gonçalves cumprimentou a todos e questionou sobre o caso da Estefani, 

quer que o município tome alguma providencia, e que a família deveria ganhar um auxilio salarial 

salário mínimo. Porque a mãe é desempregada e nem teria como trabalhar no momento. O 

secretário da saúde Joao Fernandes cumprimentou a todos e falou sobre Vacinação do HPV de 

segunda a sexta para meninos de 12 a 13 anos as meninas dos 9 aos 11 anos no sábado dia 1° 

Abril, vacinação da febre amarela vacinação somente para moradores do interior. Avisa sobre o 

problema da energia elétrica do centro de saúde, (solicitando um novo transformador). Afirmou que 

o posto de saúde não tem como atender pessoas de fora do município, para conseguir fazer um 

atendimento bom para a população vilanovense. Os exames estão tendo atraso de 10 dias no 

máximo, mais todos estão sendo entregues principalmente os de laboratório. Sugestiona mudar o 

horário da pediatra porque 50% dos atendimentos a noite são de crianças, e como as mães 

(responsáveis) trabalham o único horário disponível acaba sendo esse, em vez de um ou dois dias 

ter um horário alternativo para conseguir atender todas as mães. A farmácia tem somente uma 

farmacêutica e é necessário ter duas o conselho sempre faz cobrança por esta questão, o município 

não tem como adquirir outra farmacêutica, proibiram a entrega de medicamentos controlados que 

não passe por uma farmacêutica, os medicamentos controlados estão sendo entregue até 17:00hrs, 

outra questão é sobre enfermeiro á noite, precisamos ter um enfermeiro no turno da noite, mas não 

vamos contratar e sim vamos achar uma solução por exemplo alternar o horário de outras 

enfermeiras para o turno á noite, sobre o caso da Estefani, Joao Fernandes juntamente com o 

jurídico se colocou à disposição para ajudar.. Sobre o caso da Estefani, Joao Fernandes juntamente 

com o jurídico se colocou à disposição para ajudar. Convite: O Presidente da comissão de britagem 

do estado do Rio Grande do Sul convida para formatura da segunda turma de juízes mediadores da 

comarca de Teutônia a realizar-se no dia 7 de abril de 2017 Pedido de Informação: Não teve. 

Indicação: Não teve. Correspondências: não teve. Grande Expediente: Leo Mota cumprimentou a 

todos e disse que conversou com o promotor sobre a denúncia que fizeram sobre suas viagens a 

Brasília, quem denunciou pensou que fui a passeio mais fui a trabalho. Conversou com o presidente 

que precisava de uma liberação para poder sair e o presidente me disse que quem poderia fazer 

esta liberação era o Amarildo, e jamais pedirei autorização ao Amarildo, defendo meu governo. 

Projetos novos: zero dezenove de dois mil e dezessete e zero vinte de dois mil e dezessete. 

Projetos em votação: não teve.  Projetos em comissão: não teve. Aberto o espaço dos  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pronunciamentos pessoais: Vereador Edevaldo cumprimentou a todos disse que está a posição 

para ajudar a Estefani, com a mobilização que está acontecendo vai ocorrer tudo certo. Vereador 

Sergio Cenci cumprimentou a todos falou sobre ajudar a Estefani não mediremos esforços, 

devemos nos unir, estamos engajados nessa luta. Vereador Leo Mota cumprimentou a todos e 

disse que está disponível para ajudar a causa da Estefani. Não devo compromisso para ninguém só 

devo compromisso para o povo que me elegeu, jamais pedirei autorização para o Amarildo, Marcos 

Roberto foi 1º á ir a Brasília sendo oposição, já tive brigas políticas mais hoje não mais, defendi 

meu governo hoje e vou continuar defendendo. O Vereador Marcos Adriano cumprimentou a todos 

e falou a respeito do caso Estefani, cogitou que se precisar cortar alguma despesa nossa, eu sou a 

favor e todos querem ajudar, A minha comunidade em Nova westfália está realizando um bingo 

beneficente. Tenho certeza que este município tem condições de bancar está cirurgia. O vereador 

Marcos Roberto cumprimentou a todos disse que deveríamos doar alguma porcentagem para 

Estefani do fundo de renda da criança, o que a família da Estefani precisar da administração 

estamos à disposição. Sobre os motoristas um está de licença e outro está com a CNH rebaixada, 

por isso a necessidade de nova contratação. Espaço de Lideranças: não teve. Presidente se 

pronunciou e cumprimentou a todos : disse que devemos primeiro resolver  a questão  jurídica que 

se criou junto ao Hospital e  que o a família da menina  precisa dar autonomia ao nosso jurídico, e 

disse que a  câmara  estará a disposição no que que for necessário estaremos a  disposição para 

ajudar a Estefani  nada mais havendo a falar invocando a proteção de Deus deu por encerrada 

sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada 

no dia 03  de abril  de dois mil e dezesseis às dezoito e trinta horas. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 03 de abril de 2017. 
 
 
 
  


